

Salud para tod@s



Alumnos voluntarios de la iniciativa Salud para tod@s

Durante la semana del 21 al 25 de febrero la Oficina de Atención al Estudiante-IkasleBulegoa puso en marcha la campaña «Salud para tod@s» con la colaboración de los proyectos Salvavidas, Inge-

nería Sin Fronteras y la Fundación Española del Corazón.

Dentro de la campaña los participantes recibieron formación en desigualdades

de salud, estilo de vida saludable y resucitación cardiopulmonar. Estos voluntarios fueron mediadores que trataron de sensibilizar a la comunidad universitaria con un *stand* que se colocó en el *hall* de entrada principal. En este punto de encuentro se llevó a cabo la venta de una pulsera contra la muerte súbita diseñada por Kukuxumuxu para el proyecto salvavidas.

A través de la venta de estas pulseras se conseguirá un desfibrilador, que la Oficina de Atención al Estudiante de la UD comprará a cambio de recursos sanitarios para un centro de salud que Ingeniería sin Fronteras está construyendo en Haití. De este modo se conseguirá, entre todos, un desfibrilador que se venderá a cambio de recursos que para nosotros son básicos, pero que en otros entornos salvan vidas. Todavía continúa la venta de pulseras. Se pueden adquirir en uno de los puntos de venta (Deportes y Enfermería).